

UNE NOUVELLE ÉCOLE À EDMONTON POUR LE CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-NORD

Edmonton, le 21 mars 2025 – Le Conseil scolaire Centre-Nord accueille avec joie l’annonce de la préparation des plans d’une nouvelle école élémentaire dans le sud-ouest d’Edmonton. Le projet a été confirmé par le ministre de l’Éducation, Demetrios Nicolaidis, dans le cadre de l’annonce d’une trentaine de projets scolaires dans la région d’Edmonton. La nouvelle école du CSCN sera située soit dans le quartier Henderson, soit dans le quartier Haddow et devrait accueillir environ 400 élèves.

Le président du Conseil élu, Étienne Alary, a souligné la nouvelle tout en rappelant que beaucoup reste à faire. *« L’accès à une éducation de qualité en français est essentiel à la vitalité de notre langue et de notre culture en milieu minoritaire. Cette nouvelle école permettra non seulement de répondre à la demande croissante des familles dans le sud-ouest de la ville d’Edmonton, mais aussi d’offrir un environnement moderne et inclusif où nos élèves pourront s’épanouir pleinement. Toutefois, le Conseil scolaire Centre-Nord demeure ferme qu’il reste beaucoup à faire pour répondre à tous les besoins d’un conseil scolaire en pleine croissance et nous continuerons à revendiquer l’équivalence réelle pour les francophones ».*

Lors de sa réunion ordinaire du 19 mars, le Conseil élu du CSCN a déterminé que l’école serait une école publique (non-confessionnelle). Dans les prochaines étapes, l’administration du CSCN travaillera avec les instances gouvernementales pour le démarrage du projet.

Pour plus d’informations :

Marielle Perich

Directrice des affaires corporatives

780 468-6440

medias@centrenord.ab.ca

-30-

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 21 écoles francophones et accueille plus de 4 500 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu’ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.